

# 希望の鐘

第29号

ひとつのつばみはいちどしかひらかない

## がんばったことを学校生活に生かそう

校長 上野 修子

市夏季大会が終わってからも、小中野中生の頑張りが光っています。県南ソフトボール大会では準優勝、青森県吹奏楽コンクール八戸地区大会では小編成の部で金賞を獲得しました。見事な活躍です。

しかし、3年生もいつか必ず中学校の部活動終了の日がやってきます。部活動がなくなつてしまらくはぼーとした状態が続くかもしれません、いつ「やる気スイッチ」をいれるのかが高校入試の合否を左右しそうです。

かつての教え子の話をします。3年生12月の三者面談で志望校合格まであと50点ほど足りないと言われ、奮起し猛勉強を始めました。学校での学習会を終えてから八戸市内の進学塾へ通いました。車でも往復すると1時間以上はかかります。毎日帰宅は11時過ぎ。お父さんお母さんの協力も得て頑張り抜き、とうとうその50点を受験までに挽回したのです。3か月間の勉強で50点アップはそう簡単にできるものではありません。見事志望校合格を果たした彼のお母さんに「息子さんがここまでがんばれたのはどうして?」と尋ねる機会がありました。お母さんは考え込みながら、「やっぱり部活動で鍛えた集中力とか、諦めない気持ちが大きいのじゃないかな。」と話してくれました。

好きな部活動はそれなりにがんばるのだけれど、授業や学校行事ではさっぱり……

これでは夏季大会やコンクールでがんばったことが帳消しになってしまいます。部活動は勝ち負けだけではなく、どんな力が鍛えられて何を身につけたかが価値あることだと私は考えます。3年生は部活動を終えてからの生活が真価を問われそうです。

## 栄光の記録

☆青森県南地区中学校選抜ソフトボール選手  
権 準優勝  
☆吹奏楽コンクール八戸地区大会  
小編成の部 金賞



7/14 (火) 生徒朝会

県夏季大会出場者、県吹奏楽コンクール  
壮行会  
大勢の生徒が壇上に上がりました。

○県夏季大会は7/18~20 青森市十和田市八戸市を会場に開催されます。

○県吹奏楽コンクールは7/25 青森市リンクステーションホール青森で開催されます。

## 夏休みの予定

- 7/21 (月) 1学期終業式 体育祭結団式
- 22 (火) 三者面談開始
- 24 (金) ~新丁夜店
- 25 (土) 県吹奏楽コンクール  
八戸小唄流し踊り
- 28 (火) 同窓会役員会
- 30 (木) グランドゴルフ 将棋
- 31 (金) リ
- 8/ 3 (火) 1, 2年出校日
- 18 (火) 1, 2年出校日
- 8/21 (金) 漢字検定
- 23 (日) 親子除草
- 24 (月) 2学期始業式  
休み明けテスト

# 今月の地域密着型教育の推進事業

7/8(水)3年生パパママ体験



◎7/6(月)~9(木)2年生グッジョブ

【イメリダ幼稚園】



【八戸理容美容専門学校】



【ほっかほっか亭】



◎7/9(木)県中体夏季大会八戸市選手団結団式



堂々と行進する八戸市選手団。  
コナチュウ生もがんばっていました。

おうちの方からの手紙を読む生徒たち。  
ちょっぴり涙ぐむ女生徒も。

◎7/10(金)

図書委員への読み聞かせ指導。

今年も大館登美子さんにお世話になりました。



選手団を代表して宣誓したソフトボール部主将